

ISSF WC Rio: Strepfl 15. im Luftgewehrbewerb der Männer

Freitag, den 30. August 2019 um 20:06 Uhr | Geschrieben von: Tina Neururer, Marketing & PR |



Für Österreich gingen heute beim ISSF World Cup Rio de Janeiro drei ÖSB-Athleten in die Luftgewehrkonkurrenz der Männer. Am nächsten kam Martin Strepfl mit Rang 15 einer Finalplatzierung.

Martin Strepfl, der zu Beginn dieser Saison beim ISSF World Cup Neu Delhi den ersten Olympiaquotenplatz des ÖSB-Teams für Tokio 2020 in dieser Disziplin erzielen konnte, startete mit zwei 103er-Serien in die Luftgewehrkonkurrenz der Männer, konnte sich in Serie drei und vier auf zwei 104er-Serien steigern und beschloss den Bewerb mit zwei 105er-Serien. Gesamt schoss der Steirer 626,2 Ringe, belegte den 15. Platz und kam damit um lediglich 1,7 Ringe an eine Finalqualifikation heran. Bernhard Pickl (NÖ), erreichte mit 624,6 Ringen den 29. Platz und Alexander Schmirl (NÖ) wurde 39. (623,3 Ringe) von 88 Startern.